

## La Vraie-Croix

### Des cartes postales envoyées pour la fraternité

Dans le cadre de son projet d'école tourné vers le « vivre ensemble », la classe de CE2-CM1 de l'école Les Quatre Saisons a participé, cette année, à l'opération « Une carte pour la fraternité ».

Chaque année, en France, le 21 mars est déclaré : Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale. A cette occasion, la Ligue de l'enseignement organise une campagne de sensibilisation : « Jouons la carte de la fraternité », à l'attention des enfants et des jeunes. Cette opération repose sur un double enjeu, d'éducation à la citoyenneté d'une part, et d'éducation artistique et culturelle d'autre part.

Concrètement, chaque élève participant à l'opération choisit un destinataire au hasard dans l'annuaire téléphonique de son département. Il rédige à son attention un message fraternel sur une carte postale. Les écoliers réalisent en même temps



Les élèves de l'école Les quatre Saisons ont envoyé, par la poste, des cartes postales pour lutter contre les discriminations et le racisme.

un travail de sensibilisation aux questions de discrimination, sur la base de photos reproduites sur les cartes postales.

Les enfants se sont pleinement investis dans ce projet et espèrent recevoir de nombreuses réponses.

#### ■ AS Saint-Éloi football

A domicile, les vétérans contre Sarzeau à 10 h. Pas de match pour les seniors.  
**Dimanche 26 mars**, stade, Coet-Ruel.

Ouest-France  
du 31/12/2017

-V